

*Le Vice-Président*

Nos réf. : JG / IA

Montauban le 13 février 2012

Ma chère Geneviève,

Quelle a été ma surprise de lire dans le bulletin de l'AAGFII, l'attaque dont tu as fait l'objet de la part de quelqu'un qui, on le voit bien, pense plutôt à lui qu'à l'intérêt général.

Mais de quel droit se permet-il de donner des leçons à tout-va ? De quel droit peut-il s'approprier l'histoire de nos parents ?

L'amicale que j'ai connu et dont mon père était Président départemental de Tarn-et-Garonne et Vice-Président National, avec Mme Serra Présidente, et Mr Ramos, secrétaire, n'aurait jamais permis qu'un membre de l'association puisse agresser quelqu'un comme toi qui a tant œuvré et œuvre encore pour ce travail de mémoire que les enfants et petits enfants de Républicains Espagnols souhaitent tant.

Merci pour cette implication dont tu fais preuve avec compétence, disponibilité, désintéressement.

Cette aventure qui se profile au sein de l'Amicale des Guérilleros ne me surprend pas. J'espère que j'aurais l'occasion d'en parler au Président National Narcis Falguera. Ma conception de l'amicale c'est de rassembler, d'écouter, de respecter tous les républicains espagnols car au delà de l'important devoir de mémoire, nous avons tous notre propre histoire.

Je déplore par contre l'absence, lors des congrès départementaux à Montauban, ou bien lors des congrès nationaux auxquels j'ai assisté, de ceux qui aujourd'hui sont aussi « dynamique » alors que les anciens Guérilleros, témoins de cette période difficile pour tous, ne sont malheureusement pas présents pour témoigner.

Reçois chère Geneviève l'expression de ma très sincère amitié.



José GONZALEZ ALMELLONES  
Ancien Premier Adjoint de Montauban  
Vice-Président du Conseil Général

fils de : Alonso GONZALEZ PIZARRO  
Ancien Commandant des Brigades  
Internationales  
(La Garibaldi)  
Ancien Combattant FFI avec grade de capitaine  
Chevalier de la Légion d'Honneur